
 

 

 

 

 

平成２９年１２月吉日  

黒島町民の皆様へ 

黒島小・中学校のあり方検討委員会  

会  長   大 村  靖    

 

第１３号では、第１０回あり方検討委員会での協議事項についてご紹介し

ます。 

１ 日 時  平成２９年１０月３日（水）１９：００～２０：３０ 

 

２ 場 所  黒島小・中学校校長室 

 

３ 参加者  濱田・大村・鶴﨑・松﨑・山内・惣田・髙田・木下・山﨑・

戸田 計１０名 

 

４ 協議事項 

（１）新校章について 

○デザイナーの方に修正依頼し、３候補を作成してもらった。 

○第１候補は９つの波と、８つのはまゆうの特徴。第２候補は、８つの

波と９つのはまゆうの花が特徴。第３候補は、地区の数８や学年の９

がないが、かわいらしい。 

○第２候補は、シンプルでよい。 

○第１候補は、黒島の文字が縦と横では雰囲気でちがう。校名の横文字

はおそらく前例がない。何か不具合があるのではないか。昔は縦書き

のみであったという名残があるかもしれない。 

○第２候補は、現在の小学校の校章に近い。左右対称で安定している。 

○第１候補の原案に近いデザインを見てみたい。 

○電話でデザイナーに確認したところ、円の外になると、様々なものを

作成するときに円に収めるよりコストがかかるので円で収まるデザ

インにした。また、要求に応えて作成することはできる。とのこと。 

○これだけの協議をこれまで１０回にわたって行ってきた。校章につい



 

 

ても、ここにいる委員全員で決定することになるので、個人が非難さ

れる根拠は無い。また、もともとの原案は、大人ではなく、子どもが

つくっているものを修正しているので問題はない。 

○欠席者が３名いるので、今日決めるのは無理があるのではないか。委

任状があればよかったのだが。 

○デザイナーの方に電話をして、金曜日の午前中までに、第１候補を原

案に近い形にすること、第２候補の白黒について文字を黒でバックを

白に修正してもらうことが可能。これを受けて修正した分を、金曜日

までに委員に配付する。金曜日の１９時くらいまでをめどに、第１候

補～第３候補のどれがよいか、電話にて知らせてほしい。その結果で

一つに決定する。 

（２）新校舎の門柱について 

○総務課の担当者に伝えたら、第一希望の門扉の横は、デザイン的に違

和感があり、体育館の通用口なら問題ないだろうとのことだった。 

○門柱は二つあるので、体育館通用口に置くのがよい。 

（３）新校舎・運動場について 

○３０年からグラウンド使用できるとなっていたが、６月から工事開始

で、４か月工事でかかる。運動会が９月に運動場で実施できない。 

○運動会はできると以前の説明会で市は回答していた。自分が質問した

から間違いない。島民は、新しい校舎で新しいグラウンドでと考えて

いる。佐世保市教育委員会から、何らかの説明が必要なのではないか。 

○合同運動会なので、学校と公民館と連合会会長で協議していきたい。 

○図面に柱の印あり。職員室、図書室、ランチルームの中央に柱がある。 

（４）そのほか 

○校名決定に係る抽選を行って２名が決定した。贈呈式を実施予定。 

 

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。 

■※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なく 

お問い合わせ下さい。（電話：５６－２００５【担当：木下教頭】） 

 


